## LA BIBLE EST DIGNE DE CONFIANCE

La Parole de Dieu n'est pas le livre d'une nation, d'une race, d'une culture ou d'une époque en particulier. Bien qu'écrite principalement au Moyen-Orient, elle interpelle tout autant les hommes et les femmes d'Europe, d'Afrique, d'Amérique ou d'ailleurs. La Bible a sa place dans l'humble logis du pauvre comme dans l'opulente demeure du riche. Les enfants apprécient ses histoires fascinantes. Les parents y puisent la sagesse pour éduquer leurs enfants. Celui qui est malade, seul ou âgé y trouvera du réconfort et l'espérance d'une vie meilleure.

Par la puissance divine qu'elle renferme, la Bible brise les cœurs les plus durs, les adoucit et les remplit d'amour. On a vu la Bible transformer des bandits et des trafiquants de drogue en prédicateurs pleins de zèle. La Bible a changé des menteurs invétérés en hommes intègres et droits. Ce Livre a sauvé bien des gens du suicide et leur a donné la force d'un nouveau départ. La Bible éveille l'amour entre les ennemis. Grâce à elle, l'orgueilleux découvre l'humilité et l'égoïste devient généreux. La Bible nous fortifie dans nos faiblesses, nous encourage dans nos moments de désespoirs, nous réconforte dans nos tristesses. C'est un guide dans l'incertitude, un baume pour ceux qui souffrent.